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18 июня 2014 года  Собрание. Видео. Фрагменты.

      

Селезнев о трудоустройстве в ГБУ "Жилищник"

  

{youtube}j56nTofFvnc{/youtube}

  

  

Выступление начальника участковых полицейских свелось к тому, что на все вопросы
жителей отвечал глава управы. Претензии жителей к работе ОВД стремятся к
бесконечности.  Не получив ни одного вменяемого ответа от участкового, он все-таки
сорвал аплодисменты жителей, когда в очередной раз напомнил про установку платной
сигнализации в квартиры:

  

{youtube}X0E1k9uyVcs{/youtube}

  

  

О безобразной работе ГБУ "Жилищник", директором которого является Канаев Кирилл
Викторович, говорят жители:

    

{youtube}QIMYog5MR34{/youtube}
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